
Wie bin ich zum Dicken gekommen?
Beitrag von „mike“ vom 13. April 2005 um 15:39

Zitat von dschlei

Man wundert sich einfach, warum es in einem Land Firmenfahrzeuge gibt, und im
Anderen nicht (und das bei der selben Firma). Die einzige Erklärung dafür sehe ich in
der Sache, dass das Auto hier schon immer etwas relativ naormales war, und in D-Land
war ein Auto mdie meiste Zeit doch etwas besonderes.

Bitte vergiss den steuerlichen Aspekt nicht... Ein privat uneingeschränkt nutzbarer
Firmenwagen, bei dem alle laufenden Kosten auf die Firma gehen und der Arbeitnehmer "nur"
gemäss 1% Regel usw. Steuern für den lohnsteuerpflichtigen geldwerten Vorteil zahlen muss,
ist vor allem bei etwas grösseren Autos durchaus interessant. Der Arbeitgeber kann dem
Mitarbeiter dadurch abgabenbegünstigt eine Art höheres Gehalt zukommen lassen und der
Arbeitnehmer fährt ein Auto, dass er sich vernünftigerweise nie privat kaufen würde (ok, beim T
scheint das etwas anderes zu sein  ).
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